

# ¿En qué gastamos el presupuesto?

Señor Director:

Chile tiene muchas necesidades en educación, eso está claro. Actualmente destinamos cerca del 2,5% del PIB a la educación superior, superando con creces el promedio de la OCDE, con una clara desproporción en la asignación de nuestros escasos recursos, y hace poco escuchamos que esto aumentará aún más con el nuevo FES que reemplazará al CAE.

¿Qué pasa con la educación inicial y preescolar?, ¿qué pasa con las salas cuna?, ¿qué pasa con la implementación y carencias de los Servicios Locales de Educación Pública?, ¿qué pasa con el combate a la deserción escolar, drama hoy y apocalipsis mañana?

Todos los expertos señalan que ahí es donde debemos invertir. ¿Por qué nadie para esta locura? ¿Tan importantes son estos votos para el oficialismo?

Si París vale una misa, unos votitos más, bien valen el despilfarro.

Por favor, no lo permitamos.

**PATRICIO LÉNIZ M.**